

La CTC appelle à une célébration en ligne de la journée internationale des travailleurs

Image not found or type unknown

-
La Havane, 12 avril, (RHC)- La CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a appelé ce dimanche à la célébration en ligne de la journée mondiale du prolétariat.

La rencontre internationale de solidarité avec notre pays qui a lieu d'habitude après les grandes manifestations du premier mai à La Havane aura lieu également à distance en raison des mesures sanitaires pour éviter la propagation du Covid-19.

Sous le slogan «Unis: nous faisons Cuba», le mouvement syndical cubain va notamment rendre hommage aux travailleurs de la santé et des sciences pour leur dévouement et leur contribution à la lutte contre la pandémie dans une quarantaine de pays.

«Les travailleurs sont conscients que nous sommes confrontés à un scénario complexe et difficile», a souligné Ulises Guilarte, secrétaire général de la CTC, lors d'une visite dans une entreprise agricole de la localité de Melena del Sur, dans la province de Mayabeque.

Il a précisé que le renforcement du blocus, ces dernières années, par la mise en application de plus de 240 nouvelles sanctions sous l'administration Trump et la crise mondiale déclenchée par la pandémie de Covid-19, sont à l'origine de la contraction de l'économie ce qui a ralenti les programmes de développement.

Le secrétaire général de la CTC s'est prononcé pour une gestion plus créative et innovante, à partir des ressources dont dispose le pays et surtout de nos propres efforts pour surmonter les écueils.

Il a rappelé les transformations substantielles introduites dans le scénario du travail, l'approbation de mesures visant à donner une plus grande autonomie à l'entreprise publique socialiste et la mise en œuvre d'une nouvelle politique d'amélioration du secteur non étatique dans le cadre de la Tâche «Mise en Ordre».

«Depuis Cuba nous montrerons notre solidarité avec les travailleurs et les organisations syndicales du monde entier, victimes des politiques néolibérales» a d'autre part signalé le dirigeant syndical cubain.

Source: Cubadebate.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/253705-la-ctc-appelle-a-une-celebration-en-ligne-de-la-journee-internationale-des-travailleurs>



Radio Habana Cuba